



VALORIZE ROTARY
COM
FÉ E ENTUSIASMO

ロータリーを高めよ 思いを尽くし熱意を尽くし

1990-91年度国際ロータリーのテーマ

- 国際ロータリー会長 パウロV.Cコスタ ●第256地区ガバナー 原 猛
 - 会長——小林九満太 ●副会長——渡辺 宏策 ●幹事——斎藤 弘文
 - SAA——渡辺 喜彦、五十嵐 力 ●例会日——毎週水曜日 12:30～
 - 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 34-3311
 - 事務局——三条市旭町2-5-10 TEL 35-3477
- (FAXも同番号 午後3時以後はFAXに切り替わります)
- クラブ会報委員——波谷 正一、金沢 興宗、木許 紘一、池田 千秋

出席者会員数	会員 76名中 45名
先々週出席率	85.14% (前年同期 94.44%)
ヴィジター	三条南より 馬場信彦君 三条北より 山下 厚君、本間建美君
ゲスト	ポエム中越健康ランド 総支配人代理 五十嵐俊二殿
先週のメイクアップ	3/13 新潟南へ 捧 賢一君 3/14 加茂へ 山谷春夫君 3/18 三条南へ 鈴木宗資君、古沢富雄君、小林九満太君、 広岡豊作君、野村竹三郎君、岩井数央君、 渡辺喜彦君、加藤紋次郎君、小林正義君 3/19 三条北へ 石橋育於君、大谷幸平君、藤田紘一君、 五十嵐総一君、堀川政雄君、波谷健一君

会長挨拶 渡辺(宏)副会長

先週は広島・東京と建設現場で大きな事故が続いて発生し、多くの一般犠牲者が出ました。

昔からよく、二度ある事は三度あると言われる。

私の住まいから仮称昭栄橋の工事現場が見えますが、たまたま大通りに近い場所でクレーンで大きな道具を使って矢板を抜きあげる作業をしているのが見えました。あんなのが道路側に倒れたら三度目の事故に成りかねないと思って居たら、矢板を引き揚げていた大きな工具が外れて大きく揺れ、クレーンも倒れんばかりに揺れました。近くに居た作業員も慌てて逃げ出し幸いに無事でした。三度目にならずに良かったと思いました。

人類は段々と大きなエネルギーを使う事を知り、文明の進歩や経済的發展を遂げて来ましたが、時々コントロールを誤って大きな被害をもたらします。十分に注意が肝要だと思います。

幹事報告 斎藤(弘)幹事

◎原ガバナー事務所より

第3回ロータリーアジア親善会議開催のご案内がとどいております。

とき 5月12日(日) PM13:00~

ところ 韓国、ソウル(ソウルヒルトンホテル)

登録料 米貨100ドル

◎例会変更のお知らせ!

村松RC——3月19日(火) 夜間例会 PM6:30~ 於 三の宮湖心亭

ニコニコボックス ¥8,000

- 杉野君 早退いたします。理由は、選挙運動です。
- 熊倉君 私が校長を務めている三条市高等職業訓練校の修了式に小林会長さんが来て下さいます、成績優秀の生徒にロータリー賞を授与して下さいました。
- 高森君 ポエム中越健康ランド五十嵐支配人さん卓話有難うございます。
- 金澤君 結婚記念と誕生祝いをいただき有難うございました。
- 中村君 三高同窓会を5月1日体育文化センターで行います。今年は第47回卒が幹事です。ロータリーOBの方は多数出席をお願いします。

ロータリー財団ボックス ¥3,000

- 藤田(説)君 孫が高校に入学出来ましたので。

卓話



ポエム中越健康ランド総支配人代理 五十嵐俊二殿
ポエムについて説明させていただきますと、大型露天風呂、トロン温泉、岩風呂、ジェットバス、パイプラバス、白湯、うたせ湯などの風呂が主体となり、ボディシャワー、遠赤外線サウナ、ミストサウナ、日焼けコーナーなど。

お食事の為の大宴会場、和室の小宴会場、すしコーナー、軽食、喫茶コーナーや、ゆっくりくつろいでいただくためのレストルーム、売店、ゲームコーナー、シアタールームなどあり、シアタールームには、音による体のマッサージを行うボディソニックも設置してあります。

その他、子供連れの方にゆっくりくつろいでいただける様に、チャイルドルームも設けました。

料金は大人2,000円、子供1,000円、朝5時~9時までの早朝入泉は1,200円。

その他、割引料金として、回数券、女性の方への女性ディー入泉、他法人、個人向け会員制度もありますので、皆様にもぜひ御利用頂きたく思います。

ポエムとしましても、地元の皆様が、「健康」というものを考えていく上ですこしでも、息ぬきの場として利用して頂ければと思うと同時に、健康ランドをもっと活用して頂き、気軽に立ち寄れ、少しでも気持ちをリラックスすることが出来れば、それだけで充分この事業を行ったことを喜ばしく思います。

お陰さまで、オープンして1年8ヶ月。当社の社是である「奉仕と感謝」を基に、お客様に親しんで頂ける施設にしていく所存ですし、この地域になくてはならないものになることが、私共の希望でもあり、夢でもあります。

どうか今後とも、ご支援の程よろしくお願い申し上げます。

